

Areni Weinfestival



Armenien blickt auf eine über 6000-jährige Weinkultur zurück. Die Weintage, Weinfeste und Festivals gehören hier zum Alltag.

Das alljährliche Weinfestival ist ein besonderer Treffpunkt für Weinliebhaber, für Winzer und Weinhändler. Die bunten Stände sind voll von erlesenen Weinen, regionalen Spezialitäten und süßen Leckereien, regionstypischen Souvenirs. Es wird geschmeckt und gerochen, getanzt und gesungen.

Erleben Sie eine faszinierende Wein- und Kulturreise in Armenien und lassen Sie sich auch von dem goldenen Herbst, von der Farbenpracht und Düften inspirieren!

REISEVERLAUF

- 1. Tag** **Willkommen in Armenien**
Ankunft auf dem Internationalen Flughafen Zvartnots. Transfer zum Hotel. Ruhezeit.
- 2. Tag** **Jerewan – Matenadaran – Zvartnots – Etschmiadsin – Jerewan**
Jerewan – eine der ältesten Städte der Welt heißt Sie herzlich Willkommen. Bei einem Spaziergang besichtigen wir das Handschriftenmuseum Matenadaran. Erkundungsfahrt nach Etschmiadsin, in das religiöse Zentrum Armeniens. Unterwegs besichtigen wir die Ruinen der Kathedrale von Zvartnots und die Kirche Hripsime. Mittagessen in einem traditionellen Galerie-Restaurant. Besichtigung der Kathedrale von Etschmiadsin, UNESCO-Weltkulturerbe. Rückfahrt in Jerewan. Ruhezeit.
- 3. Tag** **Jerewan – Sewanawank – Selim Karawanserei – Norawank – Areni**
Zu Beginn des Tages fahren wir zum Sewansee, zur „blauen Perle Armeniens“. Wir erkunden das Kloster Sewanawank auf einer Halbinsel. Mittagessen in einem Fischrestaurant mit dem Blick auf den See. Über den Selim-Pass fahren wir nach Wajoz Dsor. Unterwegs bewundern wir die großartigen Landschaften von Geghama Bergen. Angekommen in Areni besuchen wir das bewundernswerte Kloster Norawank im wunderschönen Amaghu Tal. Ruhezeit rund um Wein und Leckereien bei einer gastfreundlichen Winzerfamilie.
- 4. Tag** **Areni – Karahundschar – Tatew – Areni**
Nach einem herzhaften Frühstück geht unsere Route weiter in die Provinz Sjunik. Erkundung von Karahundschar (Zorakarer), der mythischen Zeugen der Vergangenheit. Ein weiterer Höhepunkt ist die längste Seilbahn der Welt, welche uns zum Kloster Tatew („Gib mir Flügel“), führt. Inzwischen bestaunen wir die atemberaubenden Aussichten von der Schlucht Worotan. Mittagessen in einem schönen Eco-Resort. Rückfahrt nach Areni. Ruhezeit rund um Wein und Leckereien.
- 5. Tag** **Areni – Areni 1 Höhle – Weinfestival – Chor Wirap – Jerewan**
Der weltweit älteste, 6100-jährige Weinkeller wurde in einer Höhle, in der Ausgrabungsstätte Areni-1 entdeckt. Auch wir besuchen heute diese Höhle, woher die ganze Weingeschichte stammt. Es geht los, das Weinfestival beginnt. Erfüllt von fröhlichen Eindrücken fahren wir zurück nach Jerewan. Unterwegs besichtigen wir das Kloster Chor Wirap mit einem Blick auf den biblischen Berg Ararat. Ruhezeit.

6. Tag Jerewan – Garni – Geghard – Jerewan

Zu Beginn des Tages fahren wir nach Kotajk, in die westliche Provinz Armeniens. Wir erkunden das Felsenkloster Geghard, UNESCO-Weltkulturerbe. Weiterfahrt nach Garni. Wir erkunden wir das heidnische Tempel von Garni aus dem 1. Jh. In einem familiären Ambiente genießen wir das Mittagessen. Rückfahrt nach Jerewan. Freie Zeit für Ihre individuelle Entdeckungen. Abendessen in einem traditionellen Restaurant. Ruhezeit.

7. Tag Rückflug

Transfer zum Flughafen. Wir wünschen Ihnen eine gute Heimreise

Preis p. Person: 740 Euro

EZ-Zuschlag: 100 Euro

Kleingruppe: 4 - 10 Personen

Im Preis enthalten

- Alle Transfers und Nahverkehr laut Programm
- Lokale Deutsch sprechende Reiseleitung
- 6 Übernachtungen in bequemen Hotels (Doppelzimmer), bei der Gastfamilie
- Vollpension, Weinverkostungen
- Alle Eintrittskarten laut Programm
- Reiseunterlagen
- Geografische Karte

Nicht im Preis enthalten

- Linienflüge
- Optionen und Erweiterungen
- Persönliche Ausgaben
- Getränke und Trinkgelder
- Weitere nicht erwähnte Dienstleistungen

Wichtig: Die Route kann aus Sicherheitsgründen, aufgrund klimatischer Gegebenheiten, Problemen auf den Zufahrtswegen, Streiks, lokaler Festlichkeiten abgeändert werden. Wir bemühen uns für die beste Alternative.

Wichtig: EU-Staatsangehörige können visumfrei nach Armenien einreisen und sich bis zu 180 Tage pro Kalenderjahr aufhalten. Die Einreise muss unbedingt mit einem gültigen Reisepass erfolgen, die Vorlage eines Personalausweises ist nicht ausreichend.

Wichtig: Reisekrankenversicherung (Auslandsversicherung) gehört mit ins Gepäck.